
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 Mainz, 21.08.2019 
 
 
Anfrage 1056/2019 zur Sitzung  am 28.08.2019 
 
Wildblumenwiesen in Mainz (AfD) 
 
  
Wildblumenwiesen bilden ein wichtiges Reservoir für Insekten. Gerade im städtischen Raum 
ist es wichtig, Nistplätze für Insekten zu schaffen und die Diversität an Pflanzen und Tieren zu 
erhalten und fördern. 
 
Wir fragen daher an: 
 

1. Nach welchen Kriterien wird eine Wiese als Wildblumenwiese definiert 
 

2. Wie viele Wildblumenwiesen gibt es im Stadtgebiet 
    Mainz? 
 
3. Wie viele Wildblumenwiesen wurden von der Stadt 
     Mainz angelegt? 
 
4. Wie viele Wildblumenwiesen wurden von der Stadt 
     Mainz in den letzten 5 Jahren angelegt? 
 
5. Wie hoch ist der Anteil von städtisch angelegten Wildblumenwiesen 
     an den gesamten städtischen Grünflächen? 
 
6. Wird das Anlegen sowie die Unterhaltung von Wildblumenwiesen durch             
     Zuwendungen von Land und/oder Bund gefördert? 
 
7. Wenn ja, welche Mittel hat die Stadt Mainz an Fördergeldern beantragt und    
     erhalten? 

 
F.d.R.        gez. Lothar Mehlhose 
Stefan Beckmann      Fraktionsvorsitzender 
Fraktionsgeschäftsführer 
Mainz, 15.08.2019 
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